
                                                  A la atención del
                                                 Sr Gerente de infraestructura del
                                                 Ayuntamiento de Córdoba

                    Córdoba 14 de febrero 2022

La Junta Directiva de la Asociación Vial Huerta La Reina,  comunica una
vez  más,   la  necesidad  de  que  se  atienda  y  realice  la  mejora  de  la
iluminación de los jardines de la Estrella, ya que es insuficiente, lo que
predispone  a  que  se  realicen  en  los  jardines  actividades  desagradables
como  botellones,  consumo  de  estupefacientes.......  que  hace  que  dicho
espacios no pueda ser un lugar de ocio para los vecinos, teniendo presente
que es el único lugar del  barrio  que puede ser de ocio.

Nuestra petición es que los jardines tengan las suficientes luminarias  y luz
para  que  se  convierta  en  un  lugar  suficientemente   visible,  de  ocio,de
estancia agradable y de juego para los niños

 En  espera  de  que  sea  atendida  y  realizada  dicha  petición  a  la  mayor
brevedad  posible  para  el  bien  del  barrio,  quedamos  a  vuestra  entera
disposición para cualquier opinión o sugerencia que deseen comunicarnos.
Att

                                          El Presidente


